



長田会計事務所

2017年9月号
Vol. 136

通信



TOPICS



- ◇老子「上善の言葉」
- ◇人の輪 数珠つなぎ ~サロンラピス 梅田和江様 インタビュー~
- ◇新インターンシップ生の紹介① ~岡 拓海 編~
- ◇新インターンシップ生の紹介② ~望月 彩愛 編~
- ◇長田会計事務所の〇〇なコト
- ◇お仕事備忘録
- ◇編集後記

老子「上善の言葉」

足るを知る者は富む。

満足することを知る者は、心ゆたかに暮らすことができる。



宮下真著「心の疲れがすうっと消える 老子 上善の言葉」より引用

先月の言葉「人を知る者は智なり、自ら知る者は名なり。」に続くことばです。
目的がはっきりしていると、「自分が求めていること」に今の状態が足りているかどうかに気づくことができます。足りているならばそれ以上を求める必要はありません。
「足るを知る」とは消極的な意味ではなく、目的達成のために必要なものを得たならば、心豊かに次のステップへ進むよう促しているのだと思います。



【発行者】

長田会計事務所
大阪市中央区徳井町2-2-9-701
TEL 06-6944-2111 FAX 06-6944-2110
Mail nagata@office-smile.jp
HP <http://office-smile.jp/>

【編集部】

編集長 大江 未咲 (おおえみさき)
部員 遠藤 悅代 (えんどうえつよ)
小倉 優花 (おぐらゆうか)
発行責任者 長田 雅子 (ながたまさこ)

☆未来そうぞう塾、開講しています☆

詳しくは別紙のご案内をご覧ください。



人の輪 数珠つなぎ

弊所とお付き合いのある、元気なお客様を紹介するコーナー。

第7回目は、サロンラピス オーナー 梅田和江様 をご紹介します！

梅田様は、ヒーリングサロン『サロンラピス』を伊豆高原で運営されており、心と体の両方のケアに取り組まれています。

サロンを始めるまで

長田所長（以下 長）今のお仕事を始めたきっかけを教えてください。

梅田社長（以下 梅）航空会社にフライトをメインに25年在籍していました。

その後、今から12年前に私の母が亡くなったことをきっかけに心と身体の癒しに興味を持ち始めました。そして、仕事を辞めて手業マッサージ師に転職したのが、今の仕事を始めたきっかけです。

航空会社で働きながら全身マッサージを1年かけて習得しました。始めは出張ケアをしていたのですが、2時間のマッサージケアをしてもまたすぐに元に戻ってしまう感じました。そうではなく、もっと元に戻らない方法はないかなと思ったときに、心のケアをすることで色々な気づきがあると思いました。心と体はつながっているので、心が変わってくると体の使い方も変わってきます。そういうことをやった方がいいと思い、伊豆高原にこのサロンを作りました。

滞在できるヒーリングサロンで、ここに来れば心も体も元気になって帰れるという場所をつくりたいと最初から思っていました。サロンをオープンしたのが2008年11月11日です。温泉に入って、美味しいものを食べて、そしてマッサージをして、心も体もリフレッシュしていただけるようにしました。繰り返しここに来なくても1回で十分に満足していただけることを目指してやっています。なので、よほど気に入つていただいたお客様か、伊豆高原に来たいというお客様以外は、だいたい皆さん1回で元気になって帰っていかれます。私はそれでいいと思っています。

『サロンラピス』の由来

長 さて、サロン名の『サロンラピス』にはどのような意味があるのでしょうか？



梅 “ラピス”は“ラピスラズリ”という石からとっています。

その石の青い色が大好きだったので、そこから名前をつけただけなのですが、実はここに来たお坊さんがラピスラズリは日本語だと瑠璃光といい、瑠璃光如来は薬師如来のことだと教えてくださいました。薬師如来はラピスラズリでできた宮殿に住んでおられる如来だそうです。『サロンラピス』は石からとった名前ですが、病気を治す薬師如来イコール瑠璃光如来だということが分かりました。

長 感覚で自然とやっていたことが、お坊さんが来られて、実際に癒しの場をつくっていたことと結びついたのですね。

梅 なぜ私がラピスラズリを好きになったかというと航空会社で働いていたときの制服がブルーだったからです。そして初めて飛行機に乗務したときのチーフパーサーがラピスラズリのピアスをしていたのですが、それがとても素敵だったのです。思わず何という石か聞いてラピスラズリだということが分かりました。それから私もラピスラズリのピアスを買って、仕事のときはいつもつけていました。実は実印もラピスラズリで作りました。

長 素敵ですね。

梅 それで、ここのサロンをつくるときも迷わず『サロンラピス』と名づけました。そしたらなんとラピスラズリは薬師如来のいるところであり、ここでやっていることとぴったりと一致したのです。とても驚きました。

長 大切にされている、「念ずれば花開く」という言葉は本当にその通りだと感じました。



サロンラピスのお庭。
癒しの空間です。

人の輪 数珠つなぎ

梅 「念ずれば花開く」という言葉は坂村真民先生の詩です。私は時々朗読もするようになりました。

長 朗読をされるようになって何か変化はありましたか？

梅 世界平和を祈りながら書いた真民先生の詩を朗読することによって、平和への祈りが強くなりました。

『まなゆい』との出会い

長 心のケアはどのようにされているのですか？

梅 なぜ病気になるかというと、自分の心の声を聞いてその通りに生きていなければと思っています。“本当はこうしたい”ということがあっても、それができない状態になっているのです。元気に生きていくためには“こうしたい”ということを素直に実行していくことが大事だと思います。

それで、“自分は、本当は何をしたいのか”という心の声を聞き取れる簡単なカウンセリングはないかなと思っていたところ、『まなゆい』という言霊をつかったカウンセリングに出会いました。

私は『まなゆい』のインストラクターになり、ここに来たお客様の中でやりたいという方がいらっしゃれば、カウンセリングをさせていただいてきました。皆さま大きな気づきがあるようで、『まなゆい』カウンセリングすることで、顔が明るくなります。だから私は自信をもってやっています。

また、これからはカウンセラーを育てていきたいと考えています。自分らしく生きられる人が増えるほど、世界は平和になっていくと思うからです。私が今までこのサロンでやってきたマッサージやカウンセリングはこれからも続けますが、今後は講座を開催してカウンセラーを増やすことをメインの仕事にしていこうと考えています。そのために出張して色んな人に教えていきたいと思っています。心の扉を開いて自分の声に気づける人を増やしていきたいですね。

これから思い描く夢

長 これからの将来象はどのようにイメージされていますか？

梅 今、北海道で『まなゆい』のアドバンスコースを受けてくれている方で、旦那さんがカナダの方がいます。カナダのバンクーバーに家があり、ご主人は仕事でカナダと日本とオーストラリアを回っているそうです。今後、彼女がカナダに行くことで『まなゆい』がカナダにも広まるのではないかと期待しています。海外にも行って『まなゆい』を広げていている自分、心の扉をどんどんと空けている自分、そんな絵が思い浮かびます。

梅 海外に住む日本人に『まなゆい』を伝えていき、そしてその日本人たちが、その国で現地の人たちに教えていってくれればいいなと思います。そして世界中に『まなゆい』が広がっていくことを信じています。

それが私のからの生き方だと思います。

長 和江さんの想いが、日本中に世界中に広がれば自分らしく生きられる人が増え、世界が変わっていくんだろうと思います。

芯がぶれず、どんどんと変化されている和江さんは素敵です。これからも自由に進まれるのだと思います。私はその想いを数字に心を入れてサポートしていきます。



梅田和江様。柔らかい笑顔で出迎えてくださいました。

サロンラピス

(所在地) 〒413-0232 静岡県伊東市八幡野1262-21

TEL : 0557-53-4106 FAX : 0557-53-4118 mail: mint0358@icloud.com

HP: <http://www.geocities.jp/salonlapis/>

新インターンシップ生の紹介！①～岡拓海君 編～

弊所では、昨年の4月からインターンシップ生が働いており、今年の3月には1名卒業しました。そして今年も5月からまた新たなインターンシップ生を2名迎えました。

そんな1人目の新インターンシップ生、岡拓海君（大阪大学経済学部 経済・経営専攻3回生・香川県高松市出身）のインタビューをご紹介します。

☆大学で何を学んでいますか？

マクロ経済学、証券投資などに関するファイナンス理論



☆どんな性格だと思いますか？

人の言うことをあまり気にしないマイペースな性格、プレッシャーや緊張をあまり感じない図太い性格です。

☆好きなこと・趣味などを教えてください。

テニス、海外に一人旅

☆尊敬する人は誰ですか？

二神考一先生（ゼミの教授）

かなり有名な先生で頭の回転がとても速いですが、とても愉快な人です。

長田会計事務所について教えてください。

☆なぜ、長田会計事務所でインターンをしようと思いましたか？

大学の授業で学んだ簿記や会計学が実際にどのような場でどのように活かされているのか知りたいと思ったからです。

☆会計事務所の印象を教えてください。

前 黙々と機械的に入力作業をこなしていくと思っていました。

今 とても明るい雰囲気の中で働くことができ、毎回わからないことがたくさんありますが、いつも質問に丁寧に答えていただき、自分を成長させてくれるいい職場です。

☆2ヶ月働いてみて楽しかったことを教えてください。

毎朝の朝礼でその日にあった様々な出来事を明るく話したり、聞いたりすることでコミュニケーションがとれることです。

☆これからどんなことをやっていきたいですか？

事務所内にいくつかある部活動に積極的に参加していきたいです。

☆将来について自由に書いてみてください。

将来は金融業界で働きたいと考えていますが、やりたい仕事はたくさんあります。塾などの教育業界にも興味があります。

また、結婚願望は全くないので田舎で一人のんびり暮らすのが理想です。



☆所長よりひとこと

入社後すぐに「租税教育」を行ったとき、発想が面白くみんなを驚かす意見を話していたのが印象的です。一人で行動するのが好きなようですが、事務所のみんなと協力しながらお仕事して頂いています。これからの将来に役立つように、今の実務を覚えていってほしいです。



新インターンシップ生の紹介！②～望月彩愛さん 編～

つづいて、2人目の新インターンシップ生、望月彩愛さん（同志社大学商学部 会計専攻3回生・静岡県静岡市出身）のインタビューをご紹介します。

☆大学で何を学んでいますか？

私は専攻は会計学系ですが、ゼミは国際経済学のゼミに所属しています。



☆どんな性格だと思いますか？

面倒見の良い性格だと思います。困っている人を見ると助けずにはいられず最後まで面倒を見てしまいます。また、以前働いていたアルバイト先では新人さんの教育を任せられました。

☆好きなこと・趣味などを教えてください。

スポーツ観戦とディズニーへ行くことです。巨人が好きなので試合がある日は欠かさず見ています。ディズニーは年間パスポートを持っているので毎月1回がんばったご褒美に行ってています。

☆尊敬する人は誰ですか？

両親です。

長田会計事務所について 教えてください。

☆なぜ、長田会計事務所でインターンをしようと思いましたか？

大学で会計を専攻している時に実務ではどういう使い方をするのか知りたいと思ったのがきっかけです。社会人になれば今勉強していることを仕事で活かせる場面が多くあると思います。その時に即戦力として働くためには今からインターンでそれらを学ぶ機会が必要だと思い始めました。

☆会計事務所の印象を教えてください。

前 固い人が多く、黙々と仕事をする人が多いイメージでした。

今 働いている皆さんが長田会計事務所が好きなんだなと思いました。皆さん仲がよく笑顔が絶えない職場だと思います。また、通常業務に加えて定期的に所内勉強会があり、新しいことを学ぶ機会も多くあるので成長できる職場だと思います。

☆これからどんなことをやっていきたいですか？

車の免許取得とスラックラインを再開したいです。

☆将来について自由に書いてみてください。

テーマパーク産業に携わる仕事をして世の中にたくさんの笑顔を届けたいと考えています。プライベートでは何年後になるか分かりませんが昔から考えていた「両親に津波が来ても大丈夫な距離と高さの場所に家を建て直してあげる」という夢を叶えたいです。



☆所長よりひとこと

大好きなことについて話しをしているときの笑顔がとても素敵です。情熱を注いで何かに取り組むのは、どんな時も大切なことだと望月さんと話していて思います。いろんなことにチャレンジしていってほしいです。



玉川 晃基 (インターンシップ生)

「北海道」

私のおすすめの旅先は北海道です。今まで2度訪れたことがあるのですが、食べ物が全部美味しかったです。

1度目は家族旅行で行きました。人生で初めて海鮮丼やジンギスカンを食べ、北海道の素晴らしさを味わいました。

2度目は高校の修学旅行で行きました。グループの皆と夕食にジンギスカンを食べに行ったのですが、全員の服にジンギスカン臭が染み付いたままホテルに戻り、ホテルがとても臭くなってしまった事を覚えています。

海鮮丼を毎日食べ、あわびのステーキなども食べました。食に本気を出しすぎて、どこで何をしたかあまり覚えていません。

北海道には観光名所もたくさんあるので家族、友達、一人で行っても楽しめるはずです！

望月 彩愛

(インターンシップ生)

「アウラニディズニーリゾート」

私がお勧めする旅先は「アウラニディズニーリゾート」です。

私は毎年1回海外のディズニーパークへ行くのですがアウラニは他のパークとは一味違うのでお勧めです。何が違

うかというとアウラニはテーマパークというよりかはリゾート地色が強く、プールやマリンスポーツが楽しめます。もちろんキャラクターたちも居ますがキャラクターもリゾート地のせいか非常にのんびりしており、キャラクターだけでかくれんぼをしたりリゾート内をお散歩したりなど日本では絶対に見ることが出来ない光景に遭遇します。また、リゾート内にはたくさんの日本人キャストが居るため安心して過ごすことができます。

アウラニは宿泊しなくても中のレストランやお土産を見ることが出来るので是非ハワイに行った際にはアウラニディズニーリゾートへ遊びに行ってみてはいかがでしょうか。



台風シーズンを迎えますので、防災や安全対策の見直しを図り、万が一に備えておくことも大切です。

1. 今年のシルバーウィークは？

2. 平成29年9月分（10月納付分）から厚生年金保険の保険料率が改定

3. 社会保険料 定時決定結果の反映（9月より）

4. 障害者雇用支援月間

5. 内定式の準備

6. 防災や安全対策の見直し



岡 拓海 (インターンシップ生)

「小豆島」

お勧めの旅先は香川県の小豆島です。

小豆島はとにかく自然が美しく、まるで時間がゆっくりと流れているように感じ、瀬戸内海沿いの道をドライブするだけあわただしい日々の疲れから開放されるように思います。

もちろん観光地も多くあり、中でも一番有名なものはエンジェルロードです。エンジェルロード、別名天使の散歩道は、写真にあるように島と島をつなぐ砂州で、この道は潮の満ち干きによって現れたり海に沈んだりします。小豆島を囲む瀬戸内海はとても美しく、エンジェルロードから見ることのできる海の青と島の緑、砂の黄色のコントラストはかなりの絶景です。実はここだけの話、エンジェルロードを訪れる恋愛がかなうとの噂もあります。

大阪から訪れる際には、まず高松に行き、香川のおいしい讃岐うどんをじっくり堪能してから、海風を全身で感じながらフェリーでの渡航をお勧めです。香川の食、自然を十二分に楽しんでください。

長田会計事務所の

○○なコト

今月のお題： 「オススメの旅先」

来月のお題は、
「最近知って驚いたこと」
です。

大江 未咲 (スタッフ)

「大歩危・小歩危」

去年の12月に徳島県の大歩危・小歩危に行ってきました。

山に囲まれたとても自然豊かなところで、景色が本当に素晴らしいです。

遊覧船で川下りをしたり、山道をドライブしたりして楽しんできました。電車で行ったのですが、ちょうど2人乗り電気自動車のテ스트レンタルをしていましたので借りてみました。色々な景色を楽しめたので、レンタルして大正解でした。

また、宿泊したホテルの方や出会った方みんながとても親切で、最後まで楽しく過ごすことができました。とても温かい地域でした。

奥の方は雪が深いので、私が行ったときは行けなかったので、今度は夏か秋にまたぜひ行ってみたいと思います！



編集後記

今号は新しく仲間入りしたインターンシップ生の紹介をさせていただきました。

二人とも初めての仕事に一生懸命取り組んでくれています。先輩インターンシップ生たちは後輩ができ、急速に先輩らしくなりました。

インタビュー記事を読んで、楽しみながら、新しい発見をしながら、お仕事をしてくれていることをうれしく思います。

